PHRASES ESSENTIELLES 2

Titre: Bateau porte-avions	Date: (1911)
Inventeur: (Eugène Ely)	Lieu: (France)

Description: Le premier décollage d'un avion en mer a eu lieu en 1910 mais seulement à titre expérimental. L'avion a décollée du croiseur américain Birmingham. Il s'agissait d'un biplan piloté par Eugène Ely. Par contre le premier navire à être transformé en porte hydravion a été le croiseur auxiliaire Foudre en août 1911. Ce n'est cependant qu'à partir de 1942 que le porte-avions est devenu la pièce maîtresse des grandes marines et les jours du cuirassé étaient comptés.



100
je cherche un magasin de vêtements
vous vendez des pulls ici ?
je peux vous aider ?
on s'occupe de vous ?
vous avez besoin d'aide ?
vous pourriez m'aider, s'il vous plaît ?
je voudrais juste regarder un peu, s'il vous plaît
vous avez des chemisiers à fleurs ?
quelle taille faites-vous ?
quelle est votre pointure ?
voici les derniers modèles
il y a d'autres modèles ?
il n'y a pas d'autres tailles ?
je n'aime pas ce modèle
le pantalon est trop large

byxan är för trång (sitter åt för mycket)	le pantalon serre trop
den är för liten	il/elle est trop petit(e)
kan jag (få) prova den ?	je peux l'essayer ?
vill ni prova den ?	vous voulez l'essayer ?
var är provhytterna?	où sont les cabines d'essayage ?
jaha, passar skjortan ?	alors, la chemise va bien ?
byxan är för kort/lång	le pantalon est trop court/long
111 6: 1 10	11 1 1/:
vilken färg önskar ni ?	quelle couleur désirez-vous ?
1 1 .	c'est à la mode
det är på modet	c est a la mode
blusarna är på rea	les chemisiers sont en soldes
orașarria ar pa rea	
en randig tröja	un pull rayé
0 ,	
en prickig skjorta	une chemise à pois
en rutig byxa	un pantalon à carreaux
jag tar den/det	je le/la prends
den passar er bra	il/elle vous va bien
Titre: Petite histoire de l'ambulance	Date: (1590)
Inventeur: ()	Lieu: (France)

Description: L'histoire de l'ambulance remonte en 1590 quand l'armée royale affecta du personnel au transport des blessés. En novembre 1792, le ministre de la guerre déclare que tous les charrons et artistes qui d'ici le 30 du mois pourront créer un modèle de voiture pouvant transporter les malades et blessés n'ont qu'à lui en faire part et que celui ou celle qui aura créé le modèle retenu se verra remettre un montant de 2000 livres. Vingt-huit dossiers furent étudiés mais aucun ne fut retenu. Le Docteur Dominique Larrey propose en 1794 la création d'ambulances volantes, ce qui fut accepté, mais au début du vingtième siècle les voitures vinrent supplanter les voitures à chevaux.

